

Allschwil im Einsatz gegen den Coronavirus

Die Gemeinde Allschwil nimmt die aktuelle Situation sehr ernst und setzt alles daran, die von Bund und Kanton veranlassten Massnahmen zum Schutz ihrer Einwohnerinnen und Einwohner sowie der Mitarbeitenden konsequent umzusetzen. Aufgrund der allgemeinen Beurteilungslage befindet die Gemeindeführung laufend über neue oder zu aktualisierende Massnahmen und informiert umgehend ihre Mitarbeitenden wie auch Einwohnerinnen und Einwohner.

Hier finden Sie neue Meldungen:

22.12.2021 Ausbau der Covid-19-Bevölkerungsdienste im Kanton Basel-Landschaft

20.12.2021 Uneingeschränktes Dienstleistungsangebot

03.12.2021 Impfzentrum West am Standort des Spitals Laufen wird reaktiviert – Mitarbeitende gesucht

01.11.2021 Rückkehr zu regulären Öffnungszeiten des Hallenbads – Zutritt weiterhin nur mit Covid-Zertifikat

16.09.2021 Anpassung Öffnungszeiten Hallenbad Neuallschwil ab 11.10.2021 – Zutritt mit Covid-Zertifikat

07.06.2021 Das Freizeithaus Allschwil kehrt zur «Normalität» zurück

07.06.2021 Anpassung der Öffnungszeiten im Hallenbad Neuallschwil ab 31. Mai 2021

25.05.2021 Bring- und Holtag vom 21. Juni 2021 verschoben

03.05.2021 Hallenbad Allschwil bleibt für die Öffentlichkeit weiterhin geschlossen

26.04.2021 Wiederaufnahme des AHV-Schwimmens im Hallenbad Neuallschwil

29.03.2021 Hallenbad Allschwil bleibt für die Öffentlichkeit weiterhin geschlossen

16.03.2021 Fristverlängerung der Handhabung von Förderbeiträgen im Bereich Kultur und Sport während der Coronakrise

10.03.2021 COVID-19-Impfung: Vorregistrierung für alle Personen ab 16 Jahren offen – Personen zwischen 65 und 74 Jahren für Impfung zugelassen

05.03.2021 Das Freizeithaus öffnet die Türen für Kinder, Jugendliche und Eltern mit Kleinkindern

25.02.2021 Hallenbad Allschwil bleibt für die Öffentlichkeit vorerst bis 21.3.2021 geschlossen

10.02.2021 Fasnachtsaktivitäten unter der Covid-19 Verordnung besondere Lage

01.02.2021 Turnhallen, Hallenbad und Sportanlage öffnen teilweise – Freizeithaus bleibt zu

27.01.2021 Corona-Hotline des kantonsärztlichen Dienstes in Betrieb

23.12.2020 Füreinand in Baselland – Sprachnachrichten zur Unterstützung der psychischen Gesundheit

14.12.2020 Aufruf an die Bevölkerung – auch bei leichten Symptomen sofort testen lassen

Der Gemeindeverwaltung ist es wichtig, dass benötigte Ansprechpartner rasch gefunden werden können. Hier finden Sie Links zu den Homepages oder weiterführenden Informationen wichtiger Organisationen und weitere Dokumente:

Links und weitere Dokumente für Informationen im Zusammenhang mit

Wichtig: Die Gemeindeverwaltung beantwortet keine generellen Gesundheits- und Verhaltensfragen im Zusammenhang mit dem Coronavirus. Bitten richten Sie sich dafür an den Bund oder den Kanton.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/allschwil-im-einsatz-gegen-den-neuen-coronavirus.php>